

## Les Erasmus Days au lycée Valery Larbaud !

Ce matin, dans le hall du lycée, nous avons fêté les Erasmus Days.

Un quizz a été proposé aux élèves, étudiants et personnels. Les questions ont porté par exemple sur le nombre d'étudiants partis en mobilité, les pays dans lesquels des mobilités ont déjà été organisées ou encore l'année de création du programme Erasmus.

Près de 100 participants ont joué ensemble afin d'en apprendre davantage sur ce programme européen.

Les gagnants, élèves et personnels, se sont vus remettre des lots offerts par le lycée et Europe Direct Allier.

Cet événement a marqué le lancement du programme au lycée. Le mois prochain, les premiers départs auront lieu : 11 élèves issus des sections bac pro hôtellerie et optique vont partir en Irlande, en Espagne et au Luxembourg. C'est le début d'une année prometteuse avec des départs s'étalant jusqu'en juillet et proposant des destinations aussi variées que Malte, la Roumanie, Belgique, Suède, Italie... pour des mobilités élèves et personnels.

